



Voyage à Poitiers

publié le 09/10/2019 - mis à jour le 11/10/2019

Les 5e font leur PEAC

Descriptif :

Dans le cadre du Parcours d'Education Artistique et Culturelle (PEAC), les élèves de 5e sont en voyage scolaire du 09 au 11.10.2019

Mercredi 09.10.2019 :

07h30 :



Les élèves de 5e ont quitté Saint Porchaire ce matin, pressés de ce séjour pédagogique qui leur permettra de découvrir Poitiers et son architecture et de s'intéresser à la science sous de nouveaux angles. Bon séjour à eux et à l'équipe d'accompagnateurs, motivés ce matin malgré la pluie...

12h : Le soleil revenu, les 5e découvrent avec intérêt l'Espace Mendès France (conférence Khéops)



Dans l'après-midi, les groupes découvrent l'architecture poitevine et complètent leurs carnets de bord :



Jeudi 10.10.2019 :

Matinée au Parc 'Défi Planet'



Vendredi 11.10.19 :

Après une journée pleine d'aventures, les 5e arriveront au collège vers 18h30. Bon week-end à eux et aux équipes !